



# 広報りんどう

## 増刊号 増刊号

第03-2号(通算86号)

発行：りんどうの里

吾妻郡高山村中山2715-2

TEL:0279-70-5100

FAX:0279-70-5101

http://www.rindo.jp



1月  
1月十三日(水)  
**蘭玉作り**

に蘭玉作りが行われ  
ました。ご利用者様  
が紅白の蘭玉を丸め  
ミズキの木に刺して  
施設内に飾りました。  
無病息災や家内安全  
の願いを込めて作ら  
れた蘭玉をおやつ  
の時間に皆様で頂き  
ました。小正月の風情  
を感じられるひと時  
でした。



2月  
今年(火)は百二十四  
年ぶりに二月二日  
こと豆まきという  
ことで職員が扮し  
ました。職員が扮し  
た赤鬼・黒鬼が現れ  
るとご利用者様は  
「鬼は外!福は内!」  
の元気いっぱいの掛  
け声と共に豆を鬼へ  
目がけて一斉に投げ  
ました。厄払いが  
来て、良い運動にも  
なると、皆様とて  
も楽しまれていた  
様子でした。

3月三日(土)  
ひな祭りを行いました  
に。ご利用者様に協  
力をいただきながら  
ひな人形を飾りま  
した。十時のお茶の  
時間は甘酒とお茶の  
あられ、昼食には飾  
り寿司、三時のおや  
つには桜餅が提供さ  
れました。ご利用者  
様からは「きれいだ  
ね。」「暖かくなつ  
てきたね。」「春の訪  
れを感じて頂けまし  
た。」



## 3月 ひな祭り



4月二十日(火)  
四月二十日(火)  
**お花見**

に施設内お花見会が  
開催されました。施  
設内に飾られた桜を  
鑑賞しながらいただ  
くおやつは普段とは  
違った特別なおやつ  
となりました。花を  
愛でるご利用者様か  
ら笑みがこぼれ暖か  
な雰囲気になりました。

# 広報りんどう

## 5月 端午の節句

五月には子供の日にちなんで施設内に五月人形を飾りました。ご利用者様に新聞紙で作った兜を被っていたいただき写真をとりました。童心に戻ったような笑顔で皆様楽しんでいらつしました。おやつの間には柏餅が出て皆様夢中で召し上がっていました。季節感を味わえた特別な一日となりました。



## 6月 施設内作品展

六月七日から十一日にかけて施設内作品展を行いました。展示された作品の一つにそれぞれの思いが込められ素晴らしい作品展となりました。作品を観たご利用者様からは「本物みたいだね。」「上手だね。」「などの感想が聞かれ、作品展に出展した方は「みんなに見て貰えて嬉しい。」と喜んでいらつしました。



## 7月 七夕祭り

七月七日に七夕・スイカ割り大会を開催しました。七夕にちなんで館内にお願いを書いた短冊を笹竹につけ飾りました。お願いの中にはコロナウイルス終息や家族の健康を想うものなどが多くありました。スイカ割り大会では、目隠しをしていただき、周りの方からの掛け声を頼りにうまくスイカを叩くことができたか挑戦して頂きました。参加された方からは沢山の笑顔が溢れておりました。



## 8月 納涼祭

八月二日に納涼祭を開催しました。輪投げ、くじ引き、お菓子を掴み取り、金魚すくいなどがあり、皆様童心に戻ったかのような表情を浮かべとても楽しいひと時を過ごすことが出来ました。両手いっぱい景品を見ながら「いっぱい取れたよ。」「とつても楽しかったです。」などの声が聞かれました。暑い日が続く中で行われた納涼祭は夏の暑さを吹き飛ばすものとなりました。



## お知らせ

日頃よりりんどうの里をご利用頂き、ありがとうございます。新型コロナウイルスの感染拡大防止に伴いまして、当施設では面会を中止させて頂いております。ご利用者様並びにご家族様にはご心配・ご迷惑をお掛けしており、申し訳ございません。今後もし引き続き、ご利用頂くすべての方の安全を第一に考えたい対応に努めさせて頂きます。LINE電話を使用したりメール面会は継続させていただきます。ご予約はお電話にて承っております。ぜひご利用下さい。

TEL 0279-705100